

Kulturverein Röhrnbach besucht Winterberg



Röhrnbach. Vimperk/Winterberg war das Ziel einer Reisegruppe des **Kulturvereins Röhrnbach**. Mit dem Zug startete man in Nove Udoli. Am Ziel ging es vom Bahnhof ca. 1,5 km zu Fuß hinauf zum Schloss. Bei der Führung durch den neu restaurierten Renaissance-Trakt erfuhren die Besucher viel über die Geschichte der Burg und der Stadt im 30-jährigen Krieg. Seit der tschechische Staat Eigentümer des Schlosses ist, wurde mit viel Geld, auch aus der EU, die Örtlichkeit wieder zu einem Anziehungspunkt. Den Marktplatz mit dem mächtigen Stadtturm besuchten die Teilnehmer mit dem Vorsitzenden des Kulturvereins Röhrnbach **Hans Krottenthaler** natürlich ebenfalls. Sie bedankten sich zum Abschluss beim Kontaktmann, Dolmetscher und Stadtführer **Roman Hajnik** (l.).
– pnp/Foto: Krottenthaler